

Editorial

Im Leben begegnen uns unglaublich viele Irrtümer und die meisten davon entdecken wir erst hinterher, denn hinterher ist man immer schlauer. Umso wichtiger sind in Unternehmen drei Dinge: Erstens eine Kultur, die es zulässt, dass man sich irren darf, ohne hinterher vorgeführt zu werden, zweitens die Überzeugung, dass man sich immer wieder irren wird und das auch meist kein Beinbruch ist und drittens der Mut, sich zu irren, denn nur wer sich bewegt und sich traut, wird wachsen – und dabei werden wir Irrtümern begegnen, die wir erst hinterher, nach Abschluss einer Handlung, als Irrtum erkennen.

Also: Eigentlich kein Problem, oder? Doch. Weil häufig im Rückblick über Schuld und Recht debattiert wird, statt

nach vorne zu sehen. Es ist wie ein permanenter Blick in den Rückspiegel. Wenn aber der Rückspiegel die Windschutzscheibe verdeckt, wird es nichts mit der flotten Autobahnfahrt.

Wir gehen in dieser Ausgabe des Mandat Growthletter® dem Thema „Irrtümer“ auf den Grund, jeweils aus dem Expertengebiet der Kollegen, damit Sie etwas für Ihren unternehmerischen Alltag daraus mitnehmen in Richtung gesunden profitablen Wachstums.

Viel Freude – und wenn Sie mir gelegentlich schreiben, was Ihnen besonders zusagt, welche Rubrik, welcher Beitrag, dann können wir den Mandat Growthletter noch wirksamer machen. Sind Sie dabei?

Ihr und Euer



Prof. Dr. Guido Quelle



SCHREIBEN SIE MIR
guido.quelle@mandat.de



TWITTER-TIPPS ZU PROFITABLEM WACHSTUM
[@guidoquelle](https://twitter.com/guidoquelle)



VORTRAGSCLIPS AUF YOUTUBE
[/GuidoQuelleMandat](https://www.youtube.com/channel/UCGuidoQuelleMandat)



BESUCHEN SIE MEIN XING-PROFIL
Prof. Dr. Guido Quelle



FINDEN SIE MICH BEI LINKEDIN
Prof. Dr. Guido Quelle



MEIN BLOG „WACHSTUMSTREIBER“
www.mandat.de/de/blog

